



Die Feuerwehr Eichelsbach ist am 24.07.2021 zu einem ganz besonderen, erfreulichen Einsatz ausgerückt. Das erste Eichelsbacher Feuerwehr-Brautpaar Franziska und Aaron Martin gaben sich an der Eichelsbacher Kapelle das Ja-Wort. Beide aktiven Mitglieder, Aaron ist zudem 2. Kommandant bei der Freiwilligen Feuerwehr Wildensee, wurden gemeinsam mit der Freiwilligen Feuerwehr Wildensee überrascht. Nachdem das Brautpaar erfolgreich einen Löscheinsatz mit erschwerten Bedingungen absolviert hatte, folgte eine außergewöhnliche Tanzeinlage der Kameraden und Kameradinnen mit der wohl niemand gerechnet hätte.

Wir wünschen Franziska und Aaron alles erdenklich Gute, viel Gesundheit und eine glückliche Zeit miteinander.

Seid Feuer und Flamme und haltet zusammen!





FREIWILLIGE FEUERWEHR  
**EICHELSBACH**

Hochzeit Franzi & Aaron



• **FF-EICHELSBACH.DE**



FREIWILLIGE FEUERWEHR  
**EICHELSBACH**

Hochzeit Franzi & Aaron



FF-EICHELSBACH.DE



FREIWILLIGE FEUERWEHR  
**EICHELS BACH**

Hochzeit Franzi & Aaron

